

Katholische Frauenbewegung Naturns – Jubiläumssonntag am 12. Mai

Heuer war es am Muttertag soweit: Zusammen mit der Pfarrei zum Hl. Zeno lud die Kath. Frauenbewegung zum Jubiläumssonntag ein.

23 Ehepaare waren gekommen, um diesen Gottesdienst gemeinsam zu feiern: von 25 bis auf 60 gemeinsame Jahre können sie zurückblicken. Als Zeichen ihres besonderen Willkommenseins wurden ihnen Rosen angesteckt und bei der Hl. Messe, von P. Othmar Alber würdevoll gestaltet, eine Kerze überreicht. Für die musikalische Umrahmung sorgte, wie in den letzten Jahren auch, der Kirchenchor St. Zeno.

Obwohl sich der Wind von seiner stürmischen Seite zeigte, wusste die Volkstanzgruppe die Jubelpaare sowie alle Mütter und Anwesenden mit dem schon traditionell vorgeführten Bandltanz zu begeistern. Anschließend empfing die Böhmisches im Saal der Musikschule, wo Frauen der Kath. Frauenbewegung Häppchen und Süßes vorbereitet hatten. Auch Dekan Rudolf Hilpold ließ es sich nicht nehmen, von Tabland kommend, den Jubelpaaren zu gratulieren und in Interviews die Geheimnisse einer glücklichen Ehe zu entlocken. Zu spüren



Foto: Fotostudio 2000

war die große Dankbarkeit, diesen Tag gemeinsam zu erleben, und ihn in so festlichem Rahmen mit anderen Ehepaaren feiern zu dürfen.

Ein herzliches Vergelt's Gott geht an P. Othmar, den Kirchenchor St. Zeno, die Volkstanzgruppe, die Böhmisches und an alle Mitarbeiterinnen der kfb, die zu diesem gelungenen Festtag beigetragen

haben. Ein besonderer Dank geht an Carmen Doliana Ratschiller, welche nun schon seit Jahren die Tische kreativ und festlich dekoriert. Zum Schluss noch ein Dank an die Sponsoren Raiffeisenkasse und Volksbank, die wiederum einen wertvollen finanziellen Betrag zum Gelingen dieser Feier geleistet haben. (Verena Spechtenhauser)

Bäuerinnenorganisation Naturns

Kreativ zum Frühling

Um unserer Kreativität freien Lauf zu lassen, trafen sich einige Frauen am 25. März im Messmerhaus von Tschirland. Dort zeigte uns Simone Kröss vom KerzenStibele, drei verschiedene Grundtechniken, Kerzen zu gestalten und das Mamorieren.



Frühlingsfest

Organisiert vom Tourismusverein Naturns, fand am 13. und 14. April im Rahmen des Merano Flower Festivals ein Frühlingsfest statt.

Beim Frühlingsfest stand das Thema Blumen, Garten- und Gartendekoration, Floristik und das Thema Fahrrad im Mittelpunkt. Verschiedene Aussteller der Umgebung konnten ihre Neuheiten 2019 präsentieren. Ein abwechslungsreiches Programm, wie Workshops, Fahrradversteigerung und Musik, die

